



Verein St. Peter

Heilige Schriften – kann es das in einer modernen Welt noch geben?

Vom 5. bis 8. September 2021 findet in und um die Kirche St. Peter der XVII. Europäische Theologiekongress statt, der allen Interessierten offen steht. Das Programm samt Anmelde-möglichkeit sind unter www.theologiekongress.uzh.ch abrufbar. Der Kongress stellt sich dem Thema, wie es um Heilige Schriften wie die Bibel oder den Koran steht, wenn sie historisch wahrgenommen und kritisch gelesen werden. Was ist dann noch heilig an ihnen? Sollen sie überhaupt heilig sein? Wie auch immer man mit diesen Fragen umgeht, die Bibel und der Koran haben die Weltgeschichte wie keine anderen Bücher geprägt und sie wurden über Jahrhunderte hinweg als heilig angesehen. Der Verein St. Peter veranstaltet am 8. September 2021 von 16.00-17.30 im Lavaterhaus ein öffentliches Panel im Rückblick zum Kongress, an dem die Möglichkeit zur Aussprache und Diskussion gegeben wird. Der Verein St. Peter freut sich über eine rege Teilnahme und auf das Gespräch.

Annina Hess-Cabalzar, Präsidentin

Konrad Schmid, Theologische Fakultät der Universität Zürich, Vorstandsmitglied